

地域福祉会ああすの
訪問介護をご利用の皆さんへ

新型コロナウイルス感染拡大防止緊急事態宣言中の ゴールデンウィーク期間の訪問介護事業について

春暖の候

地域福祉会ああすの訪問介護をご利用の皆様の日頃からご愛顧いただきありがとうございます。

新型コロナウイルス感染拡大防止についてはご利用者の皆様も大変ご苦労されていることと存じます。当事業所でも、感染対策にはより一層の緊張感をもって対応させていただいているところです。

さて、緊急事態宣言期間中のゴールデンウィークについては、より一層の自粛も求められており、誠に勝手ながら、以下のように対応させていただくことになりました。

ご利用者の皆様にはご迷惑をおかけいたしますが、ご理解ご協力の程よろしく願いいたします。

ゴールデンウィーク期間中の訪問介護

5月1日(金)～6日(水)を年末年始並みの対応とします

☆ 要介護サービス

重度介護の方を中心にご支援させていただき、軽度介護の方は状態・状況に応じて対応させていただきます。

☆ 総合事業の訪問サービス

包括単位制度に配慮し、ご利用者さまのご意向もお聞きしながら可能な限り休みとさせていただきます、どうしても必要な場合は振替日など調整をさせていただきます。

その他、詳細は担当サービス提供責任者と相談をよろしくお願いいたします。

2020年4月22日

特定非営利活動法人 地域福祉会ああす

理事長 細谷禮三

ヘルパーステーションああすこうなん

所長 馬詰牧子

ヘルパーステーションああす

所長 山口飛鳥